

Abschied mit Musik und Sport



Mit Musik, kleinen Sketchen in englischer Sprache und einem Fußballturnier wurde Abschied gefeiert. Die Delegation der befreundeten Partnerschule aus Rubale/Tansania hatte gestern ihren letzten Tag an der Gesamtschule. Das bunte Abschiedsfest machte noch einmal deutlich, dass der persönliche Kontakt wesentlich dazu beigetragen hat, die Verbindung zu stärken. Am Sonntag geht es für die Gäste wieder nach Hause. Koordinatorin der Schulpartnerschaft mit dem afrikanischen Ort ist Astrid Schiffgens (vorne re.).

—FOTO: DAGMAR HOJTZYK